
№ 分野 意見

1 環境

審議会での発言内容の補足
〇デコ活の内容について
デ：電気も省エネ　断熱住宅
コ：こだわる楽しさ　エコグッズ
カ：感謝の心　食べ残しゼロ
ツ：つながるオフィス　テレワーク

〇ごみ問題について・・・リサイクルが肝要
より一層ごみにしない　→　ゴミの資源化推進による
の方が良いかもしれないと考える

2
防災・危機
管理分野

〇災害時の施策の在り方に、「在宅避難の啓発」も含まれるのか？
すべての被災者が避難所に行くものと思われがちだが、自宅に問題が無ければ在

宅避難の方が良いと考える。避難所の方がリスクが高い場合もあるからだ。
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